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カフェテリアへの時計寄贈について  林 美和 

平成 25 年 10 月 19 日（土）役員会が行われた日、カフェテリア

の見学ができるという事で役員会を一時中断し、見学させて頂き

ました。さて、素敵！素敵！！と思いながら、厨房を覗き込んだ

り、うろうろしていた時、ふと時計がない事に気が付きました。 

そこで、丁度役員が集まっている時でしたので、時計を記念に

贈呈してはどうかと提案しました。他の役員も揃って私の提案に

賛同して下さり、シンプルで清楚なカフェテリアのイメージに合

わせ、シンプルで、見やすい時計を選ぶことになりました。ここ

で昼食が出来る学生はうらやましいなあ・・・もう一度学生にな

りたいと思っている私ですが、後援会ももっともっと会員を増や

し、さらに学園のお役にたちたいと思っています。 

 湘南学園 80 周年記念事業は、平成 25 年 11 月 15 日創立記念日当日はアリーナにて記念式典が開催され、

式典後 80 周年記念館カフェテリアにて、学園らしいおもてなしの心温まる祝賀会が行われました。 

 16 日記念音楽祭「クラシックの日」17 日「ポピュラーの日」と共に、両日同窓生を迎えるホームカミング

ディとし、グルメブース出店、引き馬、フリーバザール開催（寄贈品販売・展示即売会・記念 T シャツ販売・

喫茶室）同窓生による作品展等、盛りだくさんの企画でお天気にも恵まれ、各会場どこも大盛況でした。 

後援会もチーム湘南学園の一員として実行委員会各委員会に所属し、さまざまな企画・運営に携わり、当日

はグルメブース、寄贈品販売、チャリティコンサート、キルト展示を担当しました。 

 ４年前、チーム湘南学園として動き始めたそれぞれの「学園への想い」が、人と人との絆をしっかりと深

め見事に大成功の花を咲かせました。 

 お手伝いくださった皆さま、ご協力頂いた皆さまに感謝し、ここに厚く御礼申し上げます。 

 

 

ご挨拶  湘南学園 80 周年を迎えて 

湘南学園後援会 会長 冨田 良男 
 

2009 年 5 月の湘南学園後援会設立準備委員会の設置より 5 年の月日が経過致しました。

設立当時の事を思い返しますと、「来たる 80 周年をめざして、学園全体が一丸となって行

動しなければ」という思いを共に、準備委員会を参集、何度も委員会を招集して、長い活

動実績のある他校の後援会の資料を集めて参考にし、設立趣意書の作成や、会の規約の作

成、会費の設定など、熱い議論を重ね今日まで苦楽を共にした設立メンバーの皆様には、

言葉には言い尽くせない程の感謝の気持ちでいっぱいになります。 

そういった皆様のお力添えがあったからこそ、2010 年 4 月の設立総会で湘南学園後援会

が船出をし、6 月の松ぼっくりフォーラムお手伝いの頃には学校法人、PTA、同窓会、末席

に後援会という「チーム湘南学園」 の礎を築く事が出来たと確信しております。 

80 周年の記念事業全てが大成功だったことは、皆様の記憶に新しいと思います。私共、

後援会メンバーはこの記念事業のお手伝いをするに当たり、改めて後援会の必要性を実感

致しました。今後に向けての課題もまだまだ山積しておりますが、後援会らしく、「出来る

事を精一杯、明るく、楽しく、確実に」の心を大切にメンバー全員で頑張っていきたい所

存です。皆様の応援、よろしくお願い申し上げます。 

 

 

後 援 会 第 四 回 総 会 の ご 報 告   

                   
レポート担当 芳士戸 ルミ子 

 

 

平成２５年４月２０日（土）に第４回総会が開催されました。 

冒頭、辻理事長、仲本学園長よりご挨拶を頂戴し、また、来賓として渡邊同窓会会長にもご挨拶を 

頂戴いたしました。 

その後、以下議案の審議を行い、満場一致にて全ての議案が承認されましたので、紙面にてご報告

申し上げます。 

 

・第１号議案 事業報告及び収支決算報告の承認を求める件 

 

・第２号議案 事業計画及び収支予算案の承認を求める件 

 

 

 

 

 

詳細に関しては湘南学園ホームページ内「湘南学園後援会」 

をご覧ください。 

 

http://www.shogak.ac.jp 

   

 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

  

                        

 

 

 

 

  

「キルトタペストリー」        長岡 文子 

 湘南学園 80 周年に向けて、湘南キルトチーム「学園の過去から未来へ心を

繋ぐキルトタペストリー」が発足し後援会も参加しました。同窓会であるキル

トの先生のご指導によりキルト教室が開かれ、お手伝いしてきました。    

キルトには色々なテーマがあり、提出された物にはそれぞれご自分の名前や

家族の名前を刺繍して、1 人 1 人個性のあるキルトを繋ぎ合わせてタペストリ

ーを完成するまでの体験させて頂き喜びを感じました。全部で４作品。幼稚

園、小学校に１作品ずつ、中高に２作品が展示してあります。是非ご覧になっ

て下さい 
「寄贈品販売」        新井 澄子 

１１月１６日（土）と１７日（日）に小学校のピロティに

て寄贈品販売を行いました。 

両日とも防寒対策をして迎えた位に寒い日ではありまし

たが、会員の皆様には準備段階からお手伝い頂き、お蔭様

で売り上げは 808,850 円になりました。ご協力ありがとう

ございました。 

湘南学園 80 周年記念事業報告               

副会長 田辺 真理 
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 Kokoro 赴くままに   ＮＯ．４           

   学園創立８０周年を迎えて        

 近藤正隆         

先日、記念誌「チーム湘南学園～創立８０周年を迎えて～」が送られてきました。興味をもって読ませてもらい、学

園が退職した８年前と大きく変化しているのが分かりました。これまで進めてきた教育が大きく発展したと感じまし

た。 

思えば、前回の記念誌「湘南学園七十年の歩み」は編集委員が教職員６名だけで私が委員長をやり、山田校長が編集

長でした。今回は教職員だけではなく、ＰＴＡ、同窓会、後援会も加わり、編集委員が１３名となりました。前回は中

高新校舎建設や学園長不在のために、７０周年には間に合わず、１年遅れの新校舎落成式典で配られました。 

今回は学園が現在取り組んでいる内容が総て紹介され、これからの方向も分かる内容となっています。一方、前回は

これまでの学園の歩みを検証し、これからあるべき学園教育を藤岡前学園長に示唆してもらった内容となっていまし

た。 

２つの記念誌より湘南学園が教職員と保護者に支えられてきたのが輪を広げ、多方面の方々に支えられつつあり、学

園全体として授業だけでなく子どもたちを成長させる教育を熱心に取り組んでいることが分かりました。 

 

＊ 近藤正隆 先生プロフィール：湘南学園に３５年間勤務。学園長代行、中高校長を務められた。現 後援会役員。 

バザーにおけるケーキ＆飲み物＆花の苗販売のご報告  野中 富美子 

当日は晴天に恵まれ、温、冷と用意致しました飲み物は冷たいものが良

く売れました。 後援会のメンバーの方々からの手作りケーキ等の寄付も

沢山集まりました。お陰様で一時半には完売となり、売上額 45,560 円と

なりました。 

当日のお手伝いやご寄付を下さいました 後援会の方々に改めてお礼を

申し上げます。  

 

 
11 月 16 日（ 土 ）は 、ク ラ シ ッ ク の 日 。小 中 高 生 の ミ ニ コ ン サ ー ト

や 小 学 生 の オ ペ レ ッ タ に は 多 数 の 来 場 者 に お 越 し い た だ き 、 小 学 校 ホ

ー ル に 於 い て 開 催 さ れ た 尾 高 惇 忠 氏 プ ロ デ ュ ー ス の ク ラ シ ッ ク コ ン サ

ー ト で も 皆 様 の 素 晴 ら し い 演 奏 が 披 露 さ れ ま し た 。  

 

１ ７ 日（ 日 ）は 、ポ ピ ュ ラ ー の 日 。午 前 の 中 高 生 や 同 窓 生 、保 護 者 の

バ ン ド 演 奏 に 続 き 、午 後 に は 、ア リ ー ナ に 於 い て『「 歌 で 繋 ご う 未 来 へ

in 湘 南 学 園 」 平 尾 昌 晃 と と も に み ん な で 歌 お う 』 コ ン サ ー ト が 開 催 さ

れ 、１ 千 人 以 上 の 来 場 者 の 方 々 か ら 頂 い た 募 金 100,212 円 を NPO 法

人 ラ ブ &ハ ー モ ニ ー 基 金 に 寄 付 さ せ て い た だ く こ と も 出 来 ま し た 。  

 

創立 80 周年記念音楽祭 

熱唱する平尾昌晃氏 

湘南学園アリーナにて  

懐かしい小川尚子先生が、指揮をして下さいました 

カフェテリアオープン             小田 拓也 

 湘南学園 80周年記念事業の一環であるカフェテリアの誕生

は、開業前の準備から現在まで“チーム湘南学園”の存在と

切っても切り離せません。“食育”の理念のもとに 80周年記

念祝賀会を皮切りに、お子さんたちへの出食を進めていま

す。“食育”による食事の提供は、食材の選定、調製の過

程、食事の環境づくりなどの多くの要素が重なり合っている

と思います。皆さんからのニーズにお応えする為にはまだま

だ力不足ですが、明るく楽しい雰囲気で食事していただく環

境を大切に致したいと思います。“食育”を形として行くた

めに、ひとつひとつ階段を昇るように運営を進めてまいりま

す。 

これからもお力添えのほど、宜しくお願いを致します。 
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カフェテリアオープン初日の様子

副会長 田辺真理 

湘南学園のマーク入りのカフェのお皿 


